



Los aeropuertos canarios registraron 2.909.945 pasajeros en enero, un 9,3% más que en el mismo periodo de 2013

- El número de viajeros internacionales en el primer mes del año ascendió a 2.061.849, un 14,3% más

7 de febrero de 2014

Los ocho aeropuertos canarios recibieron el pasado mes de enero 2.909.945 pasajeros, un 9,3% más respecto al mismo mes del año anterior. Los aeropuertos de Gran Canaria y Tenerife Sur, que ocuparon el tercer y cuarto puesto de la red de Aena en tráfico de pasajeros, registraron 966.519 (+9,6%) y 802.554 (+6,4%), respectivamente, a continuación se situó Lanzarote con 439.379 (+17,1%), seguido de Fuerteventura con 351.060 (+12,3%), Tenerife Norte, 267.562 (+3,5%), La Palma, 70.181 (+4,2%), El Hierro, 11.073 (+6,2%) y La Gomera con 1.617 (+13,2%).

De la cifra total de pasajeros, 2.061.849 fue tráfico internacional, lo que refleja una subida del 14,3% con respecto al mismo periodo del año anterior. Del total del pasaje internacional, 1.831.732 correspondieron a viajeros de la Unión Europea y 230.117 a países que no pertenecen a la UE. El resto de los pasajeros registrados, 794.983, procedían de destinos nacionales, registrando un crecimiento del 0,3% con respecto al mismo mes 2013.

En lo que respecta al número de operaciones, los aeropuertos del archipiélago registraron 27.523, un 11,6% más que en el mes de enero del pasado año.

Del total, 13.867 fueron internacionales, un 19,6% más, y 12.403 nacionales, un 4,9% más. El aeropuerto que más creció en vuelos

internacionales fue el de Tenerife Norte, con un incremento del 107,1%, seguido de Lanzarote, con un 30,6%, Fuerteventura, un 20,1%, Tenerife Sur, un 18,1%, Gran Canaria, con un 15,8% y La Palma, con un 9,9%.

El tráfico de mercancías superó las 3.751.666 kilogramos, un 16,3% más que en el mismo periodo de 2013.